



26.06.2017 – 16:06 Uhr

## **ikr: Regierungschefstellvertreter Daniel Risch trifft den Vorarlberger Landesrat Johannes Rauch**

Vaduz (ots/ikr) -

Regierungschef-Stellvertreter Daniel Risch traf am Montag, 26. Juni Landesrat Johannes Rauch. In einem informellen Gespräch wurden schwerpunktmässig der grenzüberschreitende Öffentliche Verkehr und das Projekt S-Bahn FL.A.CH diskutiert.

Regierungschef-Stellvertreter Daniel Risch betonte die Wichtigkeit der Zusammenarbeit zwischen den Nachbarn Vorarlberg und Liechtenstein, dies auch mit Blick auf die gemeinsamen wirtschaftlichen Interessen.

Kontakt:

Ministerium für Infrastruktur, Wirtschaft und Sport  
Louis Vogt, Persönlicher Mitarbeiter des  
Regierungschef-Stellvertreters  
T +423 236 76 68

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100804196> abgerufen werden.